



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Jeniffer Rosa/ Vicepresidenta de Comunicaciones

Email: Jeniffer.rosa@discoverpuertorico.com

Tel: (787) 710-8283 Cel: (917) 239-5621

Contacto: Davelyn Tardi/ Coordinadora de Medios

Email: Davelyn.tardi@discoverpuertorico.com

Tel: (787)710-8283 Cel: (787)247-0339

Discover Puerto Rico participará en ITB Berlín para resaltar el progreso del destino y conectar con oportunidades potenciales

Determinados en continuar posicionando la isla como destino turístico, el DMO participará en prestigiosa feria mundial de la industria turística.

SAN JUAN, PUERTO RICO (5 de marzo de 2019) - Discover Puerto Rico, la Organización de Mercadeo de Destino para la Isla (DMO, por sus siglas en inglés), tendrá presencia en la prestigiosa conferencia mundial ITB Berlín en Alemania desde el 6 hasta el 10 de marzo. Puerto Rico se reunirá con medios internacionales, operadores turísticos, organizaciones de tecnología de viajes, agencias de viajes y transportistas de todo el mundo para discutir oportunidades que permitirán continuar elevando a Puerto Rico a nivel global.

"Para ser visibles ante el mundo como un destino de viajes de primer nivel, es importante tener presencia en eventos de esta naturaleza que nos permiten hacer conexiones, identificar oportunidades, generar clientes potenciales y continuar promoviendo el turismo a una escala global", dijo Brad Dean, CEO de Discover Puerto Rico. "El DMO está comprometido a identificar las oportunidades correctas que beneficiarán a la isla y, en última instancia, a la economía", agregó.

Los asistentes de la ITB provienen de seis continentes y 180 países. El evento cuenta con aproximadamente 110,000 profesionales de la industria para un total de 160,000 asistentes en general, incluyendo consumidores, lo que representa una oportunidad adicional para fomentar el crecimiento del turismo e invitar a los viajeros a experimentar las maravillas de la Isla.

El DMO también participará en el TravMedia International Media Marketplace (IMM) el 5 de marzo antes de que comience la ITB. IMM es un evento líder en la industria para que los medios de comunicación conozcan las marcas de viajes y turismo. Discover Puerto Rico contará con un espacio dedicado en donde los delegados se reunirán con los principales periodistas, editores y locutores de viajes para discutir las últimas noticias, eventos y desarrollos de la Isla. IMM es una oportunidad de establecimiento de relaciones de un solo día para periodistas y marcas de viajes que ha acogido a más de 2,500 medios internacionales y 1,425 empresas exhibidoras desde el 2013.

Además, la delegación ha asegurado un espacio en el desayuno y mesa redonda patrocinada por Brand USA, donde Discover Puerto Rico tendrá la oportunidad de compartir las actualizaciones y los hitos de la industria turística, mientras se informan los próximos planes de desarrollo para aliados potenciales. Esto como resultado de la participación de la organización

durante los pasados meses en múltiples conferencias internacionales de viajes como World Travel Market en Londres y FITUR en Madrid.

Recientemente, Puerto Rico como destino turístico ha recibido importantes reconocimientos que solidifican su disponibilidad de ofertas para visitantes, como es el caso de la primera posición en la prestigiosa lista de "52 Places to Go in 2019" del New York Times. La participación en estos eventos permite que Discover Puerto Rico comparta estos reconocimientos globalmente.

Acerca de Discover Puerto Rico

Discover Puerto Rico es una empresa privada, sin fines de lucro, recientemente establecida, cuya misión es hacer que Puerto Rico sea visible para el mundo como un destino de viajes de primer nivel. El DMO traerá prosperidad a la gente de Puerto Rico, colocando de manera colaborativa la diversidad y la singularidad de la isla para el turismo de ocio, negocios y eventos. Es responsable de todo el mercadeo global, ventas y promoción del destino y debe trabajar en colaboración con los principales entes locales gubernamentales y no gubernamentales a través de la economía del visitante y la comunidad de Puerto Rico en general, mientras fomenta del crecimiento económico. Puede visitarnos en: discoverpuertorico.com